

uTZFu

Ludwig besiegt die Angst

oder

Das erste Abenteuer des kleinen Elefanten

Erste Fassung
Alle Rechte vorbehalten.

Veröffentlichung durch uTZFu International Art & Design

Copyright 2013 by uTZFu International Art & Design
Bonn, Bad Godesberg 2013



<http://Ludwig.utzfu.de>



Ludwig, ein kleiner Elefant,
von Statur recht imposant,

war nicht nur groß und schlau und stark,
doch auch von jeher recht autark.

Er fürchtete nicht Wind noch Wetter,
war wer in Not, war er der Retter.

Er suchte stets nach Abenteuer,
und nichts war ihm je ungeheuer.



So nahm in einer bewölkten Nacht,
er sich zwei Freunde mit bedacht.

Der eine war Nuhir, die kleine Maus,
die fürchtete sich tagein tagaus.

Der andere war Huhu, die sanfte Eule,
von der gabs oft so manches Geheule.



Ludwig sprach:
„Eure Angst ist nicht zu verstehen!
Es wird Zeit dagegen anzugehen!

So gibt es heut ein Abenteuer:
Wir übernachten draußen am Lagerfeuer“



Dass in der Angst keine Wahrheit liegt,
erkennt nur der, der sie besiegt!"

So packten Eule, Elefant und Maus
ihre Sachen und gingen raus.

Am Waldesrand beim Feuerschein,
schliefen die drei bald selig ein.

Den beiden Kerlen wurde bang,
oh je, so eine Nacht ist lang!

Und auch noch spukig, kalt und finster,
da gibt es Monster und Gespenster.

Doch Ludwig sagte: „Ob groß, ob klein,
manchmal muss man mutig sein!